平成22年度 学校便り

http://www.kyoto-be.ne.jp/higasijoyou-jhs/

平成22年(2010年)10月29日

「30年の歴史の譜線に 我らの音色を刻み込もう!!」のスローガンのもと、10月6日(水) に創立30周年記念合唱コンクールを文化パルク城陽で行いました。当日は、たいへん多くの 保護者や地域の方々にご覧いただき、本当にありがとうございました。生徒たちも、皆様の声 援に応えるべく、素晴らしいハーモニーを創り上げてくれました。特に3年生は、難易度の高い曲に挑戦し、毎日放課後の練習をリーダーを中心にしっかりと取り組み、紆余曲折を乗り越 えて、各クラスの持ち味を生かした本当に素晴らしい合唱を披露してくれました。この合唱の 取組で育んだクラスや学年のチームワークで、次の目標に向かって頑張ってください。



感動的な学年合唱 「大地讃頌」

### 学年合唱【大地讃頌】 音楽科 山田先生

学校での練習からは想 像できないくらい、安定感 のある堂々とした素晴ら しい合唱でした。

特に男声部は各クラス の声の柱に全員の声が豊かに響き合っていました。その男声部の上に女声部が伸びやかに聞こ

えてきて、圧巻でした。気持ちが入るとこうも変わるものかと感心しました。

スローガン「30年の歴史の譜線に、我らの音色を刻み込もう!!」にあるように、東城陽中学 校30年の譜線に、今日、君たちの思いのこもった音色が、確かに刻み込まれました。

また、1年生、2年生に3年生から「歴史に残る最高の歌を唄います。これから学校をになって いく1年生、2年生へのメッセージだと思って聞いてください。」と宣言した素敵なメッセージもあ りがとう!!

# 【2年生】職場体験学習

10月20日(水)・21日(木)・22日(金)の3日間、2年生が職場体験学習として 城陽市・宇治市にある34の事業所にお世話になり、仕事の体験をしました。生徒たちは 体験を通して働く意義や苦労、社会性、マナー等を学んできました。事業所の方々には3日 間にわたり、丁寧にご指導いただきありがとうございました。











第57回男子・第25回女子山城地方駅伝大会が10月16日(土)に南山城村の高山ダム周辺コースにて開催されました。男子は1時間2分01秒で我が東城陽中学校駅伝部が27年ぶり3度 目の優勝を飾り、女子も4位と大健闘しました。陸上部長距離パートの生徒を中心に、他の部の人も加わったチームで頑張ってくれました。夏休みから、「チーム東城陽」として毎日ひたむきに、全員が一丸となり熱心に練習に励んだ成果でした。駅伝に関わった生徒諸君、先生方や保護 者の皆さん、本当にお疲れ様でした。

このレースの結果、本校駅伝部は11月13日(土)、14日(日)に丹波自然公園で開催さ れる府中学校駅伝競走大会へのアベック出場権を手にしました。









1区 三藤 裕人

【女子】1区 増田 佳那



2区 山本 あずみ

4区 酒井 佑亮



集合写真 3区中嶋 玲 4区 小林 良乃 5区 和田 輝里





## (薬物乱用防止教室の開催)

10月26日(火)に薬物乱用防止教室をNPO京都 DARKデイセンターの方をお招きして開催しました。 薬物乱用の意味(犯罪行為)や身体への影響(恐ろし さ)をわかりやすく指導していただき、改めて薬物乱用 を「絶対しない、許さない」ことを学びました



